

Zapopan, Jalisco a 29 de julio de 2020

Asunto: Micrositio con información oficial sobre Regreso a Clases 2020-2021

Estimada Comunidad Escolar:

En el Colegio Alemán de Guadalajara estamos comprometidos con la educación de nuestros alumnos. Sabemos de los retos que estamos enfrentando ante la contingencia sanitaria, sin embargo, estamos seguros que con un trabajo colaborativo podemos salir adelante.

Les compartimos el siguiente vínculo alemangdl.edu.mx/regreso-a-clases/ en donde podrán encontrar:

- Información general sobre los diferentes escenarios que está contemplando el Colegio Alemán de Guadalajara para su regreso a clases este ciclo 2020-2021.
- Información particular sobre cada sección y sus escenarios.
- Información específica de circulares por sección.
- Infografías de nuestras recomendaciones en esta contingencia.

Agradecemos que tomen este portal como el **canal oficial** con la información más reciente que emite el Colegio Alemán de Guadalajara.

En apoyo a las familias y al mejor aprendizaje, ofreceremos un servicio de gran valor en cualquier modalidad: virtual, híbrido o presencial, todas ellas apegadas al modelo único de enseñanza del Colegio Alemán de Guadalajara. Estamos muy al pendiente de las autoridades para que nos indiquen en que modalidad podemos arrancar el ciclo escolar.

El Colegio Alemán de Guadalajara está preocupado por la comunidad escolar y buscaremos como ayudar a las familias que se encuentren en una situación económica crítica. Esto se hará caso por caso.

Atentamente,

Rainer Quennet
Director General

